

Semaine des Mathématiques Du 13 au 18 mars 2017



4. Enquête en classe

Quatre élèves sont restés dans la classe pendant la récréation. L'un d'eux a écrit : « A bas les maths! ».

Lorsque la maîtresse entre en classe, elle demande : « Qui a écrit cette phrase ? »

Thierry qui a des lunettes, dit : « C'est une fille ».

Maryvonne, qui n'a pas de lunettes, dit : « Ce n'est pas moi ».

Michèle, qui a des lunettes, dit : C'est quelqu'un qui ne porte pas de lunettes »

Yves qui n'a pas de lunettes, dit : « C'est quelqu'un qui a des lunettes ».

Un seul des élèves a menti et les autres ont dit la vérité.

Qui a écrit au tableau?

Expliquez comment vous avez trouvé la réponse.